Primer concierto solidario en favor de las becas Guadalupe

El Museo de la Universidad de Navarra acogió el primer concierto solidario de la orquesta del colegio Irabia-Izaga, al que asistieron más de 600 personas, y cuya recaudación servirá para sufragar las 'Becas Guadalupe Ortiz de Landázuri' en beneficio de jóvenes africanas que deseen estudiar carreras científicas.

El concierto de final de curso de la orquesta del colegio Irabia-Izaga se ha convertido ya en una tradición con enorme solera. La orquesta lleva varios años tocando para acompañar al Santísimo Sacramento por las calles de Pamplona durante la procesión del Corpus Christi, y cuenta con más de 360 alumnos. Todos los años ofrecen además un concierto para festejar a Santa Cecilia, patrona de la música.

Pero a la calidad de la música, la orquesta Irabia-Izaga suma desde este año una finalidad solidaria: los fondos recaudados servirán para dar a cien jóvenes africanas la oportunidad de formarse en carreras científicas en universidades de Europa y África, gracias a las 'Becas Guadalupe Ortiz de Landázuri'.

Estas becas han sido creadas por la ONG Harambee con motivo de la beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri, la primera persona laica del Opus Dei en llegar a los altares. Por ese motivo, en el vestíbulo del Museo de la Universidad de Navarra se instaló una exposición y al comienzo del evento se proyectó un vídeo resumen en torno a su vida.

El concierto reunió a unas 600 personas, deseosas de disfrutar de una tarde de buena música en un entorno como el del Museo de la Universidad de Navarra, y de poder colaborar con esta iniciativa solidaria.

100 becas de movilidad para investigadores africanas

Las 'Becas Guadalupe' promovidas por la ONG Harambee pretenden ayudar a las mujeres científicas que viven en África a impulsar el desarrollo de sus países, facilitándoles el acceso a nuevas oportunidades educativas. Para ello se ha previsto convocar un centenar de <u>becas de movilidad</u> para investigadoras africanas durante un periodo de 10 años (10 becas anuales).

Este programa tiene como objetivo promover el liderazgo de mujeres de África en la investigación científica. Para ello se pretende incrementar la capacidad de los centros de investigación de sus países, y crear nuevos equipos y nuevos campos de investigación que puedan abordar los grandes desafíos a los que se enfrenta su continente.

Las bases generales del <u>Programa</u>
<u>Becas Guadalupe</u> se encuentran
disponibles en la página web de
Harambee. Ya son varios los equipos
investigadores españoles que están
dispuestos a acoger a jóvenes
investigadoras africanas.

El proyecto cuenta con los donativos recaudados durante la beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri, pero precisa de otras fuentes de financiación para sostener las becas. Por ese motivo, la ONG Harambee anima a realizar donativos a través de la web indicando en el asunto "Becas Guadalupe", y promueve distintas actividades con el fin de recaudar fondos.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-py/article/concierto-solidario-becas-guadalupe-irabia-izaga/(19/11/2025)</u>